
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶代行   瀬野芳雄（10 代会長） 

水戸部秀一前会著のスピ－チ 

1/3 ロ－タリ－の話会長方針について 

1/3 今話題の話 新聞、雑誌の記事 

等、1/3 下ネタの話をすればよい 

今話題の話 

日大山形の甲子園の活躍 他県から 

の入学者は２名と聞いてます 

シドニ－のレストランで働いていた人が、当時柏市から日

大山形に入学甲子園に行った人がおりまして、私たちの

方言を聴いて山形県人と知り話題がはずみました 

山形発の電子顕微鏡 旧型は６割のシェアを誇る 

日本電子発売／/山形クリエイテブル製造／奥山清行

工業デザイナ－による最高倍率を旧型の４万倍から６万

倍にして販売好調場所は旧白田製作所あと／地盤がと

ても硬い／村山政彦氏の設計当時 渡辺社長に不良品

でもよいから、５０万円くらいでほしいと言ったら、7,000 万

円だといわれました、４月発売のＪＣＭ６０００は 580 万円、

もう少し安くならないかと思っております 

メ－ドイン中国の恩恵か、又中国からゴミを買っているか 

例えば、ＰＣ関連機器のハ－ドデスク、ポータプルハ－ド

デスク等周辺機器が求めやすい、安さゆえ使ってみる気

にもなるがMP３プレ－ヤが安く460円、マイクロＳＤバルク

品が 2ＧＢで 300 円 AC /USB 充電器が 500 円等々 

下ネタの話はありませんが 

夕張市の過疎の地区の東京都職員が市長なったときの

ご婦人のインタビュウ－で、「私はあいています」 「私も

あいています」どんな意味なのか？ 
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ガバナ－方針の通り１会員１名の 

推薦を目指す２８００地区の会員総数 

現在１６２４人で８００名ほどへっている。 

クラブ数も１クラブ減って５１クラブと 

なりました。みなさんも会員増強に 

汗を流していただきたい。会員増強についてどんな

取り組みをやっているか、アンケ－ト調査を行った。 

酒田クラブ 夜の例会に招待状を出して入会のお

誘いをする。天童 年２回～４回の会員増強委員会

を開いて候補者のリストアップをする。東根中央 職

業分類を参考にして候補者を絞って高質な人を選

ぶ。寒河江 ＪＣ卒業者に早めに声掛けをやってい

る。天童東 若手会員三名増強で五十三名を目指

す、現在平均年齢64.28才、一人が一人を紹介、現

会員の２世会員のための優遇措置を検討したら？ 

今日はＡ～Ｆまでの各テ－ブルで職業分類、候補

者リストからチェックに入る、テ－ブルリ－ダ－と記録

者名が記載してありますので、それに従って進めてく

ださい。名前がわかれば、名前、紹介者も入れてく

ださい会議終了後内容を発表、提出をしてください

各テ－ブルは１５分話し合いをして、発表してくださ

い。Ａ今田、三和油脂の息子さんをアタック中、な

お知り合いのある方は応援お願いします職業分類よ

り知人の紹介のほうがよいのかＪＣへのアタックと声

掛け運動をお願いします。Ｂ野川、名簿の洗いなお

し難しい三名のリストアップを行った、農家の方、出

羽物産の塩野さん、後藤接骨院、東洋精機は断ら

れましたＣ斉藤、新規としては、桜井、近藤をリストア

ップ職業分類からは、美容師のリストがあれば、芋ず

る式でリストが出来るかもＤ相馬、一人おります、ライ

オンズからも誘われていますので、再度アタックＥ土

屋、柴崎さんの息子さんをアタック、現在ＪＣ会員で

すが他にとられないように話をつけておく。Ｆ分銅、

三名の名簿がありました、伊藤司法書士、桜井耳鼻

咽喉科、グレ－ス金子 以上 

 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

 

１．ＲＩより２０１３～１４年度公式名簿がきています。 

２．地区、会員増強委員会より「一人がひとりを」運動のお

願いがきております。 

３．第３ブロックよりＩＭの案内がきております。日時は９月２９

日午後３時から、花の湯ホテルです。 

４．地区より「Ｒ情報・職業奉仕」合同セミナーの案内届く。 

５．地区よりＲＩＤ２８００地区メールアドレス設定変更案内。 

６．米山梅吉記念館より秋季例祭の案内と賛助会入会の

お願いがきております。 

７．南陽ロータリークラブより創立５０周年記念事業の案内

がきております。 

8.天童青年会議所、工藤理事長より全国中学生選抜将棋

選手権大会のお礼がきております。 

 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者３７名出席率７７．１％ 

※前々回出席率を ８１．２％に修正いたします。 


